



Landfrauen der Hohen Börde rüsten sich für den Frühlingsmarkt

Neue Impulse für das begonnene Jahr haben sich die Landfrauen der Hohen Börde auf ihrer Mitgliederversammlung am Dienstag in Hermsdorf gegeben. Im Mittelpunkt des Treffens stand die Vorbereitung des Frühlingsmarktes, den die Landfrauengruppe „Holli Holler“ zum dritten Mal unter dem Motto „Jetzt wird's bunt“

in Schackensleben organisiert. Termin ist eine Woche vor Ostern, am Sonntag, dem 1. April. Neu beim Frühlingsmarkt 2012 wird ein gemeinsames Singen mit den Besuchern sein. Die dreifache Bördebackkönigin Helmi Ritter wird wieder mit ihren Holunder-Torten-Kreationen aufwarten und die Ochtmersleber Landfrauen Anke

Busse und Margrit Kuhn werden mit ihren „Filzmäusen“ in Schackensleben mit von der Partie sein. Neben vielen bunten Bastel- und Schlemmer-Angeboten werden Tierhalter der Region eine kleine Schau mit Küken, Hühnern, Kaninchen, Ziegen und Schafen organisieren. Außerdem ist eine Überraschung geplant. Foto: privat